



Théâtre Jean Bellorini nommé directeur du Théâtre Gérard-Philippe à Saint-Denis

Le metteur en scène Jean Bellorini a été nommé directeur du Théâtre Gérard-Philippe à Saint-Denis en remplacement de Christophe Rauck, a annoncé vendredi 22 novembre Aurélie Filippetti, ministre de la culture. Né en 1981, Jean Bellorini a été accueilli avec sa compagnie Air de Lune au Théâtre du Soleil, puis associé au Centre dramatique national de Toulouse et à celui de Saint-Denis. Pour sa part, Christophe Rauck prendra la direction du Théâtre du Nord, centre dramatique national de Lille-Tourcoing. ■ - (AFP)